

Economía y Negocios

Con éxito se realizó el primer Torneo FinanCity online

Por: Felipe Placencia 27 de Septiembre 2020



Compartir

Fotografía: Gentileza Corfo Bío Bío.

Por primera vez en nuestro país, 50 estudiantes de todos los rincones del **Bío Bío** participaron del lanzamiento piloto del Torneo **FinanCity**, concurso escolar online, donde los asistentes compiten familiarizando con conocimientos básicos sobre finanzas.

La iniciativa, impulsada por el Gobierno Regional y el Comité para el Desarrollo Productivo Regional, **Corfo Bío Bío**, por medio de recursos del Fondo de Innovación y Competitividad (FIC), se enmarca en la realización del proyecto “Mi Región Aprende Jugando”, implementada por Momento Cero.

“En los **tiempos de pandemia** que vivimos en la actualidad, innovar en la forma de educar es fundamental. Hemos visto que la educación ha sufrido un cambio y que tenemos que adecuarnos a ellos”, dijo la directora ejecutiva de Corfo Bío Bío, Macarena Vera.

ETIQUETAS

CORFO BÍO BÍO

FINANCITY

TORNEO